



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

El Día Internacional del Abogado, de la mano de Eugenio Ribón

https://youtu.be/vEsMsX_G4Vc

La abogacía es una de las profesiones más antiguas que existen. Su origen se remonta a Roma, ciudad en la que se desarrolló por primera vez, y plenamente, la figura de los letrados, de manera sistemática y socialmente organizada.

El 3 de febrero se celebra en todo el mundo el Día Internacional del Abogado, en honor a todas las personas que desempeñan diariamente esta profesión, **desarrollando una labor fundamental para la ciudadanía**. Gracias a ellos, es posible la cohesión social y la protección de los derechos fundamentales.

Para conmemorar la figura del abogado y la importancia de su profesión, *Economist & Jurist* ha tenido el honor de acceder a las instalaciones del [Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid](#) (ICAM) de la mano de su actual decano, **Eugenio Ribón**, quien ha deleitado durante el recorrido recordando la historia de la corporación y las funciones que realiza diariamente y por las cuales, se creó esta institución.

Desde su creación en 1596, por un grupo de 37 abogados de la Corte de Felipe II, reconocida entonces como 'El Colegio de Abogados de la Corte', la corporación profesional de Derecho Público que agrupa a los abogados colegiados de la capital **ha velado por defender los intereses de**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |